

Entregan computadores a los diez alumnos con mejores puntajes en la Paes

EDUCACIÓN. Diez jóvenes, pertenecientes a la educación municipal y particular, recibieron los equipos como premio a su dedicación y esfuerzo en la prueba de acceso a la educación superior.

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

En una ceremonia celebrada en la sala de sesiones de la municipalidad de Osorno, se llevó a cabo la entrega de computadores a los diez estudiantes que obtuvieron los más altos puntajes en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes). Este gesto busca reconocer su esfuerzo y los logros alcanzados, al tiempo que se les brinda apoyo tecnológico para continuar con sus estudios universitarios, los cuales iniciarán en marzo.

Los egresados provienen de una variedad de establecimientos educativos de Osorno, tanto municipales como particulares. Siete de los galardonados pertenecen al Liceo Carmela Carvajal, mientras que el resto proviene del Liceo Eleuterio Ramírez, la Alianza Francesa y el Instituto Alemán. Las carreras que comenzarán en marzo incluyen Derecho, Arquitectura, Ingeniería Comercial, Tecnología Médica, entre otras, lo que refleja la diversidad de intereses y talentos presentes en la comunidad estudiantil local.

Este acto de reconocimiento subraya el esfuerzo y la dedi-

“Queremos entregar este reconocimiento con mucho cariño (...) Ustedes están hechos para ser grandes personas, tienen un propósito claro y definido, pues el día de mañana serán los que trabajarán y conducirán el país”.

Jaime Bertín
alcalde de Osorno

cación de los estudiantes, quienes se han destacado no sólo por sus excelentes resultados en la Paes, sino también por su perseverancia a lo largo de su formación. Estos jóvenes representan un modelo de dedicación académica y compromiso, siendo un orgullo para la ciudad de Osorno y un ejemplo a seguir para otros estudiantes.

Asimismo, se destacó la labor fundamental de las familias y los establecimientos educativos en el acompañamiento de los jóvenes en su proceso de aprendizaje. Los padres, profesores y directores de los diferentes establecimientos han jugado un papel crucial en el éxito de los estudiantes, proporcionando el apoyo necesario



EN LA IMAGEN APARECEN ALGUNOS DE LOS ESTUDIANTES QUE FUERON BENEFICIADOS CON COMPUTADORES.

para que estos pudieran alcanzar sus metas académicas.

APOYO DE LOS PADRES

Precisamente, el jefe comunal enfatizó la labor de los padres y apoderados, pues a su juicio, “no me cabe duda que gracias a su apoyo que ellos le entregaron a sus hijos, lograron que eso se materializara en tan buenos resultados. Es por eso que queremos entregar este reconocimiento con mucho cariño.

Ustedes están hechos para ser grandes personas, tienen un propósito claro y definido, pues el día de mañana serán los que trabajarán y conducirán el país”, recalcó Bertín.

Desde el Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem) de Osorno, se reitera el compromiso con la formación integral de los jóvenes y se alienta a los estudiantes a seguir el ejemplo de los premiados, aprovechando las

oportunidades que brinda la educación superior.

El grupo está compuesto por Fiorella González, Lucas González, Rolando Roa, Exequiel Lizana, Tamara Cárcamo, Benjamín Vera y Samuel Alvarado del Liceo Carmela Carvajal; David Reyes del Liceo Eleuterio Ramírez; además de Allyn Cárdenas y Francisco Pérez, de la Alianza Francesa y el Instituto Alemán, respectivamente.